

Secuestran a un chofer y roban millonaria carga de salmón de exportación en Ruta 5

EL OS-9 de Carabineros realiza peritajes en tres regiones tras el secuestro de un conductor de camión que transportaba 22 toneladas de salmón de exportación hacia el norte del país.

Las diligencias se centran en Pilauco, provincia de Osorno, donde se habría producido el secuestro de la víctima y del vehículo de carga.

El chofer, de 36 años, habría sido obligado a bajar de su máquina y subido a un vehículo particular, donde fue maniatado y amenazado, para luego ser abandonado en Gorbea, Región de La Araucanía. Mientras tanto, su camión apareció

en Paillaco, en la Región de Los Ríos. Sin embargo, hasta el momento nada se sabe de la rampla cargada con las 22 toneladas de salmón destinadas a la exportación a EE.UU.

El conductor afectado salió desde la empresa Cermaq Chiquihue con destino a Santiago, cargado con las 22 toneladas de salmón.

Cerca de las 14:00 horas del martes, se detuvo en el servientro Petrobras de Pilauco, ubicado en el kilómetro 916 de la Ruta 5, en la comuna de Osorno, para retirar dinero desde un cajero automático.

Según la víctima, a su regreso al vehículo fue abordado

por un sujeto con mochila y ropa oscura, quien lo tomó del cuello, lo amenazó y lo obligó a subir al camión, donde lo ató y le cubrió el rostro. Posteriormente, un segundo individuo se sumó y ambos condujeron en dirección al norte.

Después de varios minutos en movimiento, el chofer fue bajado del camión y subido a un automóvil, donde permaneció cerca de dos horas hasta ser abandonado en un camino de ripio.

Tras lograr cortar las amarras, se percató de que había sido abandonado en un camino a 10 kilómetros de Gorbea, en la Ruta S-609, que conecta Gor-

bea y Villarrica. Logró pedir ayuda y fue trasladado a una unidad de Carabineros para reportar el delito.

Al tomar contacto con la empresa y el dueño del camión, se confirmó que habían sido víctimas del robo de la carga de salmónes, evaluada en \$180 millones, mientras que la rampla está evaluada en unos \$60 millones.

Horas más tarde, se informó que personal del retén Reumén, en la Ruta T-669, comuna de Paillaco, encontró el camión sin su rampla.

Nelson Santibáñez, dueño del vehículo de carga, es un pequeño empresario del trans-



EL CAMIÓN FUE RECUPERADO PERO FALTÓ EL REMOLQUE.

porte que hoy exige justicia y que el Gobierno asuma su rol de brindar seguridad en todas las rutas del país.

"Hoy es peligroso moverse por la Ruta 5. Yo gasto solo en peajes la suma de \$200 mil y la empresa concesionaria no me brinda seguridad, y el Gobierno no hace nada para ello. No puedo poner un guardia arma-

do en el camión porque después se puede armar una balacera y yo sería el responsable. Esta es la segunda vez en menos de seis meses que me pasa esto", detalló el emprendedor afectado.

Sobre su conductor, Nelson Santibáñez dijo que ya regresó a Puerto Montt, donde vive junto a su familia. ☞